

El PP de Santa Marta exigirá la construcción de las 24 viviendas para la Guardia Civil

Santa Marta de Tormes— El grupo popular en el Consistorio transtormesino ha presentado al Ayuntamiento una moción, que se debatirá en el próximo pleno, y en la que insta al Ministerio del Interior a finalizar el proyecto del cuartel de la Guardia Civil que incluye la construcción de 24 viviendas en una zona anexa a las dependencias de la Benemérita. Tras la inauguración del edificio administrativo en 2023, todavía no se ha recibido noticia por parte del Gobierno de cuándo se completará el proyecto que contempla la construcción de los alojamientos de los agentes destinados al municipio.

El objetivo de esta moción no es otro que hacer efectivas todas las ventajas que para Santa Marta acarrea la ejecución global del proyecto que, en su fase final, facilitaría contar con una plantilla estable de guardias civiles al garantizarles una vivienda próxima a su lugar de trabajo.

El Grupo Popular apela al compromiso que adquirió el propio ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, durante su visita al municipio para inaugurar el nuevo cuartel, donde actualmente desarrollan su actividad tanto el Puesto Principal de Santa Marta, como la Compañía de Santa Marta. Dicho compromiso no era otro que cerrar el círculo de este gran proyecto ventajoso para todos. **EÑE**

EN BREVE

→ AUDICIONES Y MATRÍCULA ABIERTA EN LA ESCUELA DE MÚSICA DE SANTA MARTA

Los alumnos de la Escuela de Música de Santa Marta han comenzado las audiciones de final del curso académico que hoy incluyen una cita a las siete de la tarde en el Auditorio de los Padres Paúles con los alumnos de Lenguaje Musical, Baile Moderno y la agrupación de Canto para el concierto escenificado "Odeim". La Escuela también abre el plazo de matrícula para el próximo curso. En concreto, del 24 al 26 de junio podrá matricularse el alumnado de Batería, Piano, Flauta Travesera y Saxofón. Por otro lado, los alumnos de Canto, Clarinete, Guitarra y Violín podrán hacerlo el 25 y el 26 de junio. Por último, aquellos alumnos de Música y Movimiento, Danza y Baile Modernos, deberán hacerlo en sus respectivas aulas. **EÑE**



→ 4 de septiembre de 2024

Los operarios iniciaron la obra el 10 de abril de 2024 y el 4 de septiembre se instalaron los grandes soportes sobre los que irá apoyado el tablero que permitirá el paso seguro y elevado sobre la carretera SA-20 en Carbajosa de la Sagrada, conocida como Ronda Sur de Salamanca. **FOTOS: EÑE**



→ La parcela de la pasarela, ayer

La parcela en la que se ha proyectado la pasarela peatonal en el día de ayer, con la estructura metálica que se instaló el pasado verano, pero sin trabajadores presentes en la misma y la vegetación invadiendo todo el terreno en el que debían estar los accesos y rampas al paso peatonal elevado.

Carbajosa tendrá su pasarela "este año", según el Gobierno

● Responde así a la pregunta de los diputados del PP por la obra sin terminar

● La infraestructura debería haber estado terminada hace nueve meses

EÑE

Carbajosa de la Sagrada — La preocupación por la falta de avances en las obras de la pasarela sobre la SA-20 en Carbajosa de la Sagrada, que debería estar terminada desde hace 9 meses, ha motivado una pregunta por escrito en el Congreso al Gobierno por parte de los diputados nacionales del Partido Popular, José Ignacio Bermúdez de Castro, Pedro Samuel Martín y María Jesús Moro.

La obra arrancó en abril de 2024 y contaba con una previsión de trabajo de medio año, con lo que en octubre del año pasado debía estar concluida. Sin embargo, desde hace meses no hay operarios y la maleza se ha adueñado de la parcela acotada para la ejecución de la misma.

Ahora, en respuesta al interés de

los parlamentarios populares, desde el Gobierno Central se ha señalado que "el contrato de la obra para la construcción de la pasarela peatonal en el punto kilométrico 93,300 de la carretera SA-20, Ronda Sur de Salamanca, se encuentra vigente".

En la contestación a la pregunta también se indica que "la finalización de la misma (en referencia a la pasarela) está prevista para este año 2025, ya que con respecto al plazo inicial, conforme a la normativa administrativa contractual, se aprobó un nuevo programa de trabajos, teniendo en cuenta las circunstancias de diversos tipos que se han presentado durante la ejecución de la pasarela que se está terminando de fabricar en el taller metálico, que ha subcontratado la empresa adjudicataria

de las mismas".

Por último se afirma que, "el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible sigue trabajando intensamente en la realización de las obras que, en el caso particular de la pasarela sobre la SA-20, se encuentra enmarcada en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y financiada por la Unión Europea con fondos Next Generation EU".

Por su parte, la portavoz socialista en el Consistorio de Carbajosa de la Sagrada, Sara Sánchez, ha valorado la inquietud de los populares. "Entiendo que la gente quiera tener la pasarela cuanto antes, pero es un proyecto de cierta complejidad técnica", apunta al trasladar un mensaje de responsabilidad y confianza en la ejecución del proyecto.

"El proyecto está presupuestado, licitado y se ha iniciado su construcción bajo un Gobierno socialista, que ha asumido el compromiso de hacer realidad esta infraestructura después de años de promesas incumplidas por parte del PP", matiza.

LOS DETALLES

UN PASO ELEVADO PARA GANAR EN SEGURIDAD

→ La nueva infraestructura pretende evitar el cruce semaforizado a nivel de la carretera, donde actualmente se encuentra un paso de peatones con semáforo que da continuidad a la acera que rodea la glorieta existente, en la intersección de la SA-20 entre los polígonos industriales El Montalvo I y El Montalvo III..

500.000 EUROS DE FONDOS DEL PLAN DE RECUPERACIÓN

→ El proyecto es del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y contaba con un plazo de seis meses de ejecución, con un presupuesto de 499.454,14 euros, financiados a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Recepción en Santa Marta al joven y premiado bailarín Hugo Fraile

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de la localidad transtormesina fue el escenario de la recepción del alcalde, David Mingo, al joven bailarín Hugo Fraile. La cita se desarrolló tras conseguir el artista varios premios de manera individual y con su grupo 'Flamenkito a Bailar'. Hugo Fraile está estudiando en estos momentos bachillerato en Madrid gracias a una beca lograda con uno de esos premios que le permitirá estudiar en el Conservatorio de Danza. **EÑE**

